

CONFLICTOS *al DÍA*

*Boletín diario de noticias, artículos de opinión y normas legales
Elaborado por la Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad
Defensoría del Pueblo*

Martes 11 de diciembre de 2012

Las noticias contenidas en este documento no reflejan necesariamente la opinión oficial de la Defensoría del Pueblo

Nº 1278

Noticias

Arequipa

Trabajadores de sector público acatarán paro nacional. Los trabajadores públicos de la Ley N° 276, de la región sureña de Arequipa, se aunarán al paro nacional de 24 horas programado para el próximo 13 de diciembre. La medida de protesta se cumplirá en exigencia al incremento de remuneraciones y en contra de nueva ley que el Ejecutivo pretende aprobar para reducir el aparato estatal. *(RPP)*

Lima

Trabajadoras del hogar lavaron mandiles para exigir derechos laborales. Frente al Ministerio de Trabajo, agrupadas en el Sindicato Nacional de Trabajadores y Trabajadoras del Hogar del Perú (Sintrahogarp), exigieron que el Estado ratifique el Convenio 189 de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), lo que significaría para ellas mejoras laborales como derecho al salario mínimo vital, jornada de trabajo de 8 horas diarias continuas, remuneración por las horas extras y contar con un contrato escrito y suscrito con el empleador. *(La República, La Primera)*

Aumento salarial será para suboficiales de las Fuerzas Armadas y de la Policía. Desde diciembre del 2012 hasta el 2016, percibirán el porcentaje más significativo de aumento de ingresos ofrecido por el Ejecutivo. Los técnicos jefes y sus similares saltarán de 2,375 soles a 3,877 soles. Y los técnicos de primera y equivalentes transitarán de los 2,210 soles mensuales a los 3,655 soles al culminar el quinto tramo. En el caso de los oficiales, los del grado de teniente coronel y sus equivalentes, recibirán el mayor incremento, estos efectivos ganan 3,510 soles pero al final percibirán 6,612 soles. *(La República)*

Piura

Trelles Saavedra: "Talara exigirá al gobierno nacional, en las calles, la ejecución del PMRT". Talara saldrá a las calles para exigir la ejecución del Proyecto de Modernización de la Refinería de Petroperú (PMRT). Como presidente de la Mesa de Diálogo, el alcalde Rogelio Trelles Saavedra, dijo que los talareños jamás van a permitir que este proyecto que ha causado grandes expectativas en la población, no se realice. *(El Regional de Piura)*



Adjuntía para la Prevención de Conflictos Sociales y la Gobernabilidad

Puno

Paro en Ayaviri sólo se solucionará con presencia del presidente regional. Integrante del comité de lucha de construcción del hospital San Juan de Dios de Ayaviri, Ronald Arnaldo Arque, sostuvo que los pobladores de Ayaviri, solamente tendrán diálogo con el presidente regional, mas no con los funcionarios. Exigen la conclusión y equipamiento del hospital San Juan de Dios de Ayaviri, la denuncia a los responsables por la demora de la construcción del hospital, el mal servicio que brinda Electro Puno, contaminación y responsable del río Ayaviri por parte de la minería ARASI SAC. (*Pachamama Radio*)

Normas legales de interés

No se registran